



Aseguran que solo se utilizaron cuentas inactivas para crear Fondo de Pensiones



La diputada por Morena, Ivonne Cisneros Luján, presidenta de la Comisión de Seguridad Social, quien es una de las legisladoras que presentó la iniciativa de pensiones, aseguró que solo se utilizarán las cuentas inactivas para crear el Fondo de Pensiones para el Bienestar. Sostuvo que los trabajadores podrán reclamar su dinero. “Vamos a mandar los ahorros de los trabajadores a un fondo, cuentas inactivas que pasarían a formar parte del Fondo de Pensiones para el Bienestar. No es, de ninguna manera, lo que han venido diciendo la derecha y mal informando a la gente”, sostuvo Cisneros Luján.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4351?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4351&authkey=!AGpjjg_DmAg457gs&ithint=video&e=Nc0clg